



Spinte dal fuoco dello Spirito
in ascolto dell'umanità di oggi
comunichiamo il Vangelo della speranza

12° Capitolo generale • Figlie di San Paolo

Ariccia, 7 settembre - 7 ottobre 2025

Ariccia, 25 de septiembre de 2025

Nos despertamos este jueves por la mañana con un fresco y luminoso día de otoño. Celebramos con alegría la liturgia, ofrecida por nuestras hermanas de la Provincia de Italia y presidida por el padre Valerio Messina, rector del Seminario de Albano, quien nos recordó que la casa del Señor, de la que habla la primera lectura del profeta Ageo, es para nosotras, Hijas de San Pablo, el mundo de la comunicación. A veces, esta casa parece en ruinas, como espiritualmente destruida, y precisamente a nosotras se nos ha confiado la misión de reconstruirla, para convertirla en un lugar donde las personas puedan encontrarse verdaderamente con el Señor.

Al igual que en el Evangelio de hoy, Herodes trataba de comprender quién era Jesús, también hoy muchos hombres y mujeres recurren al mundo de la comunicación y los medios de comunicación en busca de la verdad, de respuestas sobre el sentido de sus experiencias y de la vida misma. Detrás de un “like, me gusta” o un “share, un compartir” en una página de Facebook, a menudo se esconde un corazón inquieto, sediento, que, tal vez sin saberlo, está buscando a Dios, al igual que Herodes.

Mientras continuamos nuestro intenso y profundo trabajo en el Documento de Trabajo, pidamos al Espíritu que nos ilumine sobre cómo comunicar hoy, con verdad y amor, a Jesús, la luz de la humanidad. Que nos permita llevar esperanza a un mundo que no cesa de buscarlo. Y que todos los que lo buscan en el mundo de la comunicación encuentren la verdad sobre Aquel que da sentido a cada vida.

